



## Rentrée de l'intersyndicale : Enfin une date, mais pour faire quoi ?



Le 29 août 2023

Vendredi 25 août à l'Université d'Été des Mouvements Sociaux et Solidaires, Sophie Binet, dirigeante de la CGT, a révélé à l'assistance qu'une intersyndicale avait eu lieu le matin même. Elle nous a appris que le prochain communiqué paraîtrait le lundi 28 août, et qu'une nouvelle journée de mobilisation et de manifestation aurait lieu le vendredi 13 octobre.

Dans ce communiqué, nous avons découvert que le mot d'ordre d'abrogation de la réforme des retraites était absent ! Macron et son gouvernement ne sont ni cités ni interpellés ! L'intersyndicale souhaite des négociations entreprises par entreprise, c'est-à-dire au niveau où le rapport de force est le plus faible !

Le 13 octobre arrive quatre mois et demi après la journée du 6 juin, quarante jours après la rentrée du 1<sup>er</sup> septembre. Le moins que l'on puisse dire c'est que la stratégie des journées saute-mouton continue. Particularité de cette date : il n'y a même pas d'appel à la grève puisqu'il s'agit d'une journée « de mobilisation et de manifestation ».

A la place d'exiger l'abrogation de la réforme des retraites, il y a des revendications fourre-tout : du climat à l'austérité, en passant par l'égalité salariale femme-homme, la retraite complémentaire, le Projet de Loi de Finance...

Enfin, il nous semble assez significatif, que cette date inhabituelle pour la France (une journée un vendredi) correspond en fait à une date de la Confédération Européenne des Syndicats, un rouage de l'Union Européenne Capitaliste, qui co-écrit les directives qui démantèlent les acquis sociaux de chaque pays.

L'intersyndicale persiste et signe, en proposant un texte vide et une date vide. Nous espérons que le climat social potentiellement explosif de la rentrée, viendra faire voler en éclat cette chronique d'une mort annoncée, et changera la nature de ce 13 octobre, pour en faire une réussite.

Les négociations sur l'Agirc-arrco, c'est-à-dire la retraite complémentaire, vont voir lieu tout le mois de septembre. Est-ce trop demander à l'intersyndicale de défendre nos retraites par répartition dès la rentrée, par l'information, la mobilisation et surtout la grève ?

Nous sommes un regroupement de syndicalistes et d'activistes qui voulons défendre mordicus la retraite par répartition. Nous sommes la campagne « Ne tournons pas la page ». Nous vous invitons à rejoindre cette campagne, pour mobiliser à la fois vos proches et collègues, et secouer les différents échelons de nos syndicats respectifs.

Pour faire le point sur la campagne, et préparer la suite du combat, nous vous invitons à une  
**REUNION PUBLIQUE VENDREDI 1<sup>ER</sup> SEPTEMBRE 2023**  
à 19h30, à l'EDMP, 8 impasse Crozatier (Paris)  
Et sur <https://meet.jit.si/>, canal : PNN2023

Pour rejoindre notre campagne, envoyez vos NOM, Prénom, Syndicat, Département à

[netournonspaslapage@proton.me](mailto:netournonspaslapage@proton.me)

Pour nous suivre sur **Facebook** : Netournonspaslapage